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 板橋グループホーム会議 

4 月 12 日、板橋区内のグループホーム会

議を持ちました。昨年度は、我がピアホーム

がよちよち歩きで、失敗をやらかしてしまっ

たこともあり、区の呼びかけで、数回交流会

を持って来ましたが、今年度に入り、ぱった

りお声がかからなくなり不満を募らせてい

たところです。レジデンス虹田口さんから、

定期的に集まろうとの提案があり、大いに乗

って、第１回はイオンで昼会食、今回は、新

しいピアホームの見学を兼ねて、当所でお弁

当を食べながらよもやま話と言うことにな

りました。 

当日、グリーンハウスノーマ藤村さんの利

用者に緊急事態発生、ドリームＳ木村さんは

道に迷う、田口さんは用事で遅れるなど始ま

ること午後 1 時、でもそれからは話が尽き

ず、利用者との面談が始まる 5 時頃までい

っぱいいっぱい話をし、日頃の鬱憤も晴らし

たというところでしょうか。利用者の事、防

災体制、家賃の事、記録の事等様々なお話が

聞け、何よりフランクに話せる関係が出来た

ように思います。 

次回から、それぞれのＧＨを輪番制で回り 

、お互いの様子も知り関係を深めていけたら

ということになりました。それにしても、Ｇ

Ｈとは作業所以上に、重い仕事だなーという

皆の感想です。それだけに、いっそう面白さ

もあり、やりがいも出てくるのではないだろ

うか？どうやら、この辺で一致しお別れとな

りました。次回は、ドリームＳ木村さんの所

での開催です。 

クラブハウス町田の理事長就任 

 社会福祉法人クラブハウス町田の雇われ

理事長となりました。理事長になるには、

色々規定もあり兼務も難しいことから、取り

あえず、私への依頼となったようです。 

 4月2日、初めての評議会・理事会があり、

正式に就任となりました。理事には、既に知

り合いの方―豊島区のサンハウス施設長平

野さん、目黒区のワークイン翔施設長松原さ

ん、同じ系列の柿木坂ハイツ岸川さんなどが

入られています。交流が楽しみです。 

 中村さんとは志を同じくする（？）長年の

友、久しぶりに心の底から冗談を楽しみまし

た。―友遠方より来たるまた楽しからずや 

昔話（メモリー）は、人間を楽しませます。 

4月より非常勤職員林田さん勤務 

この４月よりピアホームⅡの世話人にな

ります林田と申します。これまで、路上生活

の方々の身体状況や生活・就労相談、子ども

家庭支援センターで児童虐待のおそれのあ

る家庭への支援を微力ながら行ってまいり

ました。共通することは、人の育ちの家庭（＝

現在進行形）というのがいかに大切なもので

あるかということ、改めて人と人との関わり

の中で人は成長していくものだということ

を感じます。これからもどうぞよろしくお願

いいたします。 

５月の行事 

＜５月７日＞カラオケ大会 

＜５月２１日＞アドボケイト会総会 

＜５月２３日＞ピアホームⅡ会議 

＜５月２８日＞しいのみ会講演 

 

 


